

SAG mantiene controles para evitar a la mosca de la fruta

LABOR. *Despliegue de fiscalizadores se ha efectuado en la región de Antofagasta, con un llamado a la comunidad a no consumir productos de contrabando.*

Pablo Orellana G.
 pablo.orellana@mercuriocalama.cl

El Servicio Agrícola y Ganadero (SAG) informó que se mantienen las fiscalizaciones y la campaña de controles para evitar a la mosca de la fruta, los cuales se están llevando cabo en diferentes líneas en la región de Antofagasta.

Cristian Poblete, director regional del SAG, informó al respecto que “nuestro servicio ha desplegado desde el año pasado, una campaña de control de la mosca de la fruta tanto en Antofagasta como en la provincia de El Loa. Pero se mantiene un programa de vigilancia, y un seguimiento y monitoreo, el cual se desarrolla durante todo el año”.

El primer foco de control que despliega el Servicio Agrícola y Ganadero de la región, se efectúa “en los pasos fronterizos de Ollagüe, Hito Cajón, Jama y Sico. Pero además, y de ser necesario ante la llegada de una comitiva por ejemplo extranjera, es el aeropuerto El Loa, y donde también hay un control fitosanitario, de ser requerido”, explicó la autoridad regional del Servicio.

“En una segunda línea de acción y control, el SAG trabaja en permanente fiscalizaciones en ferias, en zonas agrícolas, como lo es San Pedro de



FISCALIZADORES DEL SERVICIO AGRÍCOLA Y GANADERO VISITARÁN FERIAS EN TODA LA REGIÓN.

Ferias

de la región serán visitadas por los equipos de fiscalización, para detectar productos de contrabando.

Atacama; y en Antofagasta en el sector centro norte, específicamente en la denominada Feria de las Pulgas. Y mantenemos un programa de vigilancia activo ante cualquier denuncia por algún caso de mosca de la fruta u otra plaga de interés”,

agregó el profesional del SAG.

CONTRABANDO

Desde el servicio efectuaron además un llamado a la comunidad “a no consumir productos vegetales o frutas de contrabando; eso es muy importante que las personas lo sepan. Y de las cuales no se sabe por ejemplo procedencia o condición”.

El SAG informó además que se “mantendrán las fiscalizaciones en ferias de la región, y que son parte del despliegue que se efectúa como parte del

plan de controles que incluyen por cierto la instalación de trampas y el despliegue en ferias y zonas agrícolas de la región por mosca de la fruta”.

En cuanto al trabajo en los pasos fronterizos en El Loa, se informó que se despliega además una labor conjunta con el Servicio Nacional de Aduanas, con quienes se complementan también los controles y evitar el ingreso de productos no habilitados vegetales o frutas y plagas a territorio nacional”, informaron desde el SAG. ☈